

ANTÁRTICA



Rompehielos chileno

“El Viel” pasó su primera prueba

La mañana del 18 de enero, el Rompehielos “Almirante Viel” alcanzó las aguas del Mar de Weddell, al este de la península antártica, para iniciar sus esperadas pruebas de verano.

Este logro marca un hito relevante en su primera Comisión Antártica, al superar con éxito los primeros campos de hielo marino, consolidando su capacidad operativa en esta desafiante región.

El capitán Juan Pablo Enriquez destacó: “Navegamos específicamente en el Golfo Erebus y Terror, efectuando nuestras pruebas de hielo con resultados fantásticos. Estamos apoyando diversas actividades de hidrografía y colaborando con el Ejército de Chile en el área de la bahía Duse”.